

## BASTIAN BRÜNEN

Breaking / Header / Interviews / Lifestyle / Living / News / Technology / 9. Oktober 2015

### SANIERUNGSWERK GMBH

Ein Held zum Anpacken: Bastian Brünens Team kommt immer dann ins Spiel, wenn es brennt oder eine Überflutung gibt, denn Bastian Brünen ist der Geschäftsführer der Sanierungswerk GmbH, dem führenden Wasser- und Brandschaden Notdienst in Nordrhein-Westfalen und Rheinland-Pfalz. Wir lernen ihn als fleißigen, geradlinigen Menschen kennen, der konkrete Ziele hat und – trotz allem Humor – Situationen schnell und sachlich analysiert. Brünen ist bescheiden und mag die große Bühne nicht sonderlich.

Als Held mag er sich nicht bezeichnen, doch wer anderen Menschen das Dach über dem Kopf rettet, ist unserer Meinung nach definitiv einer. Deswegen mussten wir unbedingt mit ihm sprechen.

“

Bei einem Wasser- oder Brandschaden  
helfen wir schnell und fair!  
Bastian Brünen

#### Lieber Bastian. Wie geht es Dir?

Mir geht es super. Ich habe zwar etwas Hunger, aber sonst ist alles gut! 😊

#### Wie jetzt ... heute noch kein Frühstück gehabt?

Nein, für Frühstück war heute leider noch keine Zeit.

#### Welchen Berufswunsch hattest Du als kleiner Junge?

Genau genommen fühle ich mich heute oft immer noch wie ein kleiner Junge 😊

Aber im Ernst: Früher wollte ich Architekt werden. Bei meinen Großeltern habe ich kleine Häuser gebastelt, mit Fenstern und Türen, die man öffnen konnte. Irgendwie hat es später doch nicht in der Richtung geklappt, aber den Gebäuden bin ich treu geblieben.

#### Erzähle uns bitte etwas über Euer Unternehmen.

Wir sind im Bereich der Brand- und Wasserschadensanierung tätig, und das mittlerweile in ganz Nordrhein-Westfalen und teilweise jetzt auch in Rheinland-Pfalz. Es hat sich einiges getan, darauf sind wir natürlich stolz. Wenn man an Sanierungen denkt, schwingt häufig ein eher negativer Ton mit.

#### Wie hast Du den Weg in diese Branche gefunden?

Zu der Idee Sanierungswerk GmbH kam es eigentlich erst durch eine Schnapsidee. Mein Mitgesellschafter und guter Freund Steffen Scheibmayer und ich haben uns über unseren damaligen Job beklagt. Da kam mir spontan die Idee, dass wir uns mit einer Trocknungsfirma selbstständig machen könnten. Ich bin gelernter Industriekaufmann und Steffen Scheibmayer gelernter Installateur. Er war damals schon im Trocknungsbereich tätig und auf seinem Gebiet eine echte Koryphäe – der beste, den ich kenne. Gesagt, getan und dann kam eins zum anderen.

Wir hatten zum Glück etwas Kleingeld zur Seite gelegt, sodass wir aus einer Insolvenzmasse sämtliche Trocknungsgeräte kaufen konnten. Innerhalb der letzten dreieinhalb Jahre haben wir uns alles aufgebaut.



Bastian Brünen

Charakter und Ausstrahlung zählen für mich  
mehr als materielle Dinge

**Du bist ein recht junger Geschäftsführer. Was war Deine bisher größte Herausforderung?**

Ich glaube, das ist tatsächlich mein Alter. Man wird oft unterschätzt. Da muss man selbstbewusst bleiben und Kompetenz zeigen.

**In Deinem Job rettet ihr häufig ein ganzes Zuhause für andere Menschen. Gibt es Momente, die Dir nahe gehen?**

Ein Wasser- oder Brandschaden in der eigenen Wohnung ist natürlich immer eine Belastung. Besonders nahe geht es mir dann, wenn ältere Kunden ihre Wohnung oder ihr Haus vorübergehend verlassen müssen. Wenn durch das Wasser oder den Brand wirklich alles zerstört ist, stehen einige am Rande ihrer Existenz. Das sind Momente, in denen ich mit den Kunden mitteile.

Allerdings freue ich mich auf der anderen Seite auch, wenn wir dann kommen und helfen können. Unsere Aufgabe ist es schließlich, den Schaden zu beseitigen und das Ganze wieder zu richten.

**Wie entspannst Du?**

Besonders wichtig sind mir meine Freunde. Wir unternehmen viel zusammen, da kann ich am besten abschalten. Außerdem bin ich zu Hause am liebsten in unserem Garten im Grünen.

**Was macht für Dich einen echten Gentleman aus?**

Wichtig sind besonders Höflichkeit, Aufmerksamkeit, gute Manieren und die kleinen Gesten. Charakter und Ausstrahlung zählen für mich viel mehr als materielle Dinge.

**Wie würdest Du Stil definieren?**

Das ist jene Attitüde, mit der man sich und die Dinge, die man macht, präsentiert.

**Steckt in Dir noch ein besonderes, verborgenes Talent?**

Sowas steckt leider nicht in mir, ich glaube dafür bin ich einfach zu normal 😊 Auf den meisten Gebieten gehöre ich wohl eher zum Durchschnitt.

**Wer war der Held Deiner Kindheit?**

Das mag jetzt merkwürdig klingen, aber eigentlich war das Dagobert Duck. Der hat immer alles gehortet und gespart und sich seine eigene Welt aufgebaut.



**Bastian Brünen**

*Stil: Jene Attitüde, mit der man sich und Dinge, die man macht, präsentiert*

**Was ist Dein persönliches Lebensmotto oder Lieblingszitat?**

Ich habe kein konkretes Lebensmotto. Darüber habe ich mir noch nie wirklich Gedanken gemacht.

**Welcher ist Dein Lieblings-Bondfilm und warum?**

Casino Royale. Ich habe zu dem Zeitpunkt noch selbst im Kino gearbeitet und daher besonders viel von diesem Film mitbekommen. Besonders interessant war zu beobachten, wie Daniel Craig als neuer Bond angekommen ist.

**Also ist Daniel Craig auch Dein Lieblings-Bond?**

Ja, doch. Ich persönlich habe die neuere Generation der Filme viel mehr wahrgenommen und kann die älteren Bond-Schauspieler gar nicht wirklich beurteilen. Außerdem kann man Daniel Craig auch schlecht vergleichen, weil er ein total anderer Bond-Typ ist.

**Hast Du dann auch einen Lieblings-Bond Song?**

Den habe ich! Der kommt allerdings aus „Ein Quantum Trost“ und heißt „Another way to die“. Ganz nebenbei: dieses Lied ist übrigens das erste Duett in der Geschichte der Bond-Titelsongs.

**Was sind Deine weiteren Pläne und persönlichen Wünsche für die nächste Zeit?**

In meinem Job erlebe ich jeden Tag, wie schnell Pläne den Bach runter gehen können. Von daher plane ich eher, um Dinge abzusichern. Man weiß schließlich nie, was mal kommt.

Sonst wünsche ich meiner Familie und meinen Freunden vor allem Gesundheit und Co. Das wichtigste ist schließlich, dass es uns gut geht.

**Vielen Dank, lieber Bastian!**

[www.sanierungswerk.com](http://www.sanierungswerk.com)

Autor: Markus Köller

Schlagwörter: Bastian Brünen, bond interview, brandschaden, gebäudesanierung, haussanierung, menschen, moers, people, sanierung, sanierungshilfe, sanierungswerk moers, wasserschaden